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まちの話題をお知らせします。

　1 月 8 日に、はあとぴあで平成 24 年の成人式が行われました。今年
成人式を迎えたのは、平成 3 年から平成 4 年にかけて生まれた 138 人
の方々です。
　式典では、山口町長をはじめ来賓の方々から新成人へお祝いの言葉が
贈られ、その後、新成人を代表して大村貴之さん ( 宮代 ) が、｢ 美浜で
生まれたことに誇りを持ち、立派な社会人となるよう一生懸命努力し、
未来へ向けて一歩一歩、力強く歩んでいくことを誓います。｣ と答辞を
述べられました。
　また、式典後には、成人式実行委員会主催のレセプションが行われ、
新成人たちは、中学時代の恩師や旧友たちと近況報告や写真撮影等をし
ながら、笑顔で再会を喜び合っていました。

美
明日に輝け! 次代を担う若人たち

美
多年にわたる功績が評価

↓山口町長に表彰を報告する橘会長 ( 中 ) と中川副会長 ( 左 )

　美浜町民生児童員協議会が、11 月 20 日 ､民生委員
優良活動団体として厚生労働大臣表彰を受けました。
　今回の表彰は、同協議会の多年にわたる積極的な活
動とその功績に対して行われ、特に、地域の福祉ニー
ズを持つ世帯に対する見守り活動や、高齢者が気軽に
集える ｢ ふれあいサロン ｣ を開催していること等が高
く評価されました。橘会長は、「表彰は、これまでの民
生委員 ･ 児童委員の方々の活動や、事務局のおかげだ
と思います。この表彰を励みに、今後もより一層頑張り
たいです。｣ と話されていました。

↓式典での記念撮影

浜町成人式

浜町民生児童委員協議会に大臣表彰

↑カンパ～イ！ ( レセプションにて )

↓対話で意見交換を行う参加者

　12 月 23 日に、町役場でハートフル対話グループ
編が開催されました。
　この対話は、まちづくりやボランティア、福祉活動
を行っている団体と町長が、今後のまちづくりについ
て語り合うもので、当日は心身障がい児(者)の親の会
｢ 杉の子会 ｣ の会員が参加されました。
　対話では、杉の子会から、障がい者の現状を踏まえ
グループホームやケアホームの設置を求める意見が述
べられる等、町の障がい福祉施策について活発な意見
交換が行われました。

ハ ートフル対話グループ編
皆さんの声をまちづくりに活かすために
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美 浜消防団出初式
火災のない町をめざし出動

↓耳川左岸で行われた一斉放水

　1 月 9 日に、美浜消防団出初式が耳川左岸等で行われました。
　式では、最初に耳川左岸で一斉放水が行われ、全分団 16 台の
消防車から耳川に向かって色とりどりの水が放水されました。
　その後行われた消防団や防犯隊による分列行進では、制服姿の
149 人の団員らが消防車を従え、はあとぴあ横の町道を行進しま
した。行進後には、はあとぴあ内で観閲式が行われ、団員らは敦賀
美方消防組合副管理者である山口町長の観閲を受けました。

↑羽の付いたのボールを手で打ち合うインディアカ

ュースポーツフェスティバル
チャレンジ･ザ･スポーツ

ニ

↑山口町長から委嘱状を受け取る野原さん

↑消防団 ･ 防犯隊による分列行進 ( 写真は女性消防団員 )

　12 月 23 日に、総合体育館でニュースポーツフェ
スティバルが開催されました。
　このイベントは、子どもから高齢者まで誰もが気軽
に楽しめるニュースポーツの普及を目的に、町の体育
指導委員会が企画したものです。
　当日会場では、ユニカールやインディアカ、エスキー
テニス、パラシュット等が行われ、参加者は友人や家
族と一緒に、和気あいあいとスポーツを楽しんでいま
した。

　町では、今年 8 月完成予定の生涯学習センター ｢ な
びあす ｣ の開館に向け、当町の文化芸術に関する企画
･ 運営等の強化を図るため、野原広子さん ( 声楽家 ･
久々子 ) を ｢ 美浜町文化芸術コーディネーター ｣ に委
嘱しました。[ 任期：平成 23 年 12 月 1 日～平成 24
年 3 月 31 日 ]
　12 月 19 日には委嘱式が町役場で開催。山口町長
から委嘱状を受け取った野原さんは、｢ これまでの経
験を活かし、美浜町の生涯学習の推進に役立てるよう
精一杯頑張りたい。｣ と意気込みを語られました。

文 化芸術コーディネーターに
野原 広子 氏 が就任

芸術と文化の町をめざして･･･


